



Einladung zur Frühjahrsausfahrt nach Grado

wir wollen uns im Zeitraum vom 26. bis 28. April 2024 in Grado zur Frühjahrsausfahrt treffen. Nachdem die Reservierungen aus dem Kontingent des ÖRC im Hotel Fonzari nicht perfekt geklappt hat, sind nicht alle Teilnehmer dort untergebracht, was aber kein Problem für die Veranstaltung sein sollte.

Wir treffen uns am 26. Mai ab 18:30 im Yachtclub in Grado im Il Ristorantino - Lega Navale, wo Giancarlo für uns einen Tisch reserviert hat, und warten bei Aperitif das Eintreffen der Teilnehmer ab. Um 19:30 beginnen wir mit dem Abendessen und lassen den Anreisetag mit Autogeschichten und guter Laune gemütlich ausklingen



Am Samstag starten wir nach einem ausgedehnten Frühstück und dem Genuss des Dolce Vita Gradese, ab 11:00 zu unserer Ausfahrt in den Collio und unser erstes Ziel ist das Weingut Borgo San Daniele <https://www.borgosandaniele.com/en/>, wo wir gegen 13:00 eintreffen sollten und Enzo uns zu einer Führung und Verkostung erwarten wird.

Dann wollen wir wetterabhängig vorgehen. Sollte das Wetter ausgezeichnet sein, so würden wir eine Bootsfahrt um Grado vorsehen und der Insel Barbana einen Besuch abstatten.





Sollte es das Wetter nicht so gut mit uns meinen, so wäre alternativ ein Besuch auf der Burg Rihemberk <https://rihemberk.com/> vorgesehen und eine nette Landpartie durch den slowenischen Karst zurück nach Grado, wo wir bis spätestens 18:00 eintreffen sollten.

Um 19:00 müssen wir im Zero Miglia, Osteria di Mare sein, um das Abendessen zu zelebrieren. Bitte beachtet folgendes: Das Zero Miglia ist eine einfache Osteria der Fischer Grados. Es gibt nur eine Tischrechnung und sie nehmen keine Karten!



Am Sonntag können wir gemeinsam über den Passo di Predil nach Österreich zurückfahren, vorausgesetzt das Wetter passt, alternativ nicht auf die Schneeketten vergessen. Für alle die Verpflichtungen haben, endet unsere Veranstaltung nach dem Frühstück und einem Stadtbummel mit einer individuellen Abreise.

Für Rückfragen erreicht ihr mich unter +43 664 3008310 und ich denke wir werden für die Veranstaltung eine WhatsApp Gruppe „Grado 2024“ einrichten, um besser erreichbar zu sein.

Happy Roving

Thomas Paradeiser